

Pacheco, Ossiell y Giles, Citlal, "Salgado Macedonio, a favor de reformas a la ley para proteger los manglares", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 3 de febrero, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/02/03/index.php?section=sociedad&article=006n1soc>

A diferencia del gobernador Zeferino Torreblanca Galindo, quien junto con otros mandatarios estatales del país se manifestó contra la promulgación de la reforma a la Ley General de Vida Silvestre que prohíbe toda obra o actividad que dañe los manglares, el alcalde Félix Salgado Macedonio expresó su beneplácito por la entrada en vigor de la nueva legislación, publicada este jueves en el *Diario Oficial de la Federación* (DOF).

"Ni modo", respondió el edil perredista a pregunta sobre si la entrada en vigor de esta ley afectaría la inversión privada en desarrollos inmobiliarios en el puerto. Entrevistado ayer al finalizar la reunión estatal de jefas de sector preescolar realizada en la sala de cabildos del palacio municipal, expresó que su gobierno no sólo está a favor de la conservación de los manglares del municipio, sino que ya con anterioridad aplicaba medidas para evitar la tala de mangle.

Reiteró su respaldo a las enmiendas, aprobadas por el Congreso de la Unión desde el 21 de diciembre pasado, y la disposición de su gobierno a coadyuvar para que sean plenamente aplicadas dentro del municipio, aun cuando afecte la inversión en desarrollos inmobiliarios.

La postura del alcalde es contraria a la de Torreblanca Galindo, quien el miércoles pasado firmó un desplegado, junto con otros gobernadores de zonas que incluyen litorales, en el cual rechazaban los cambios a la ley y pedían al presidente Felipe Calderón Hinojosa hacer un análisis colectivo antes de publicar la enmienda en el Diario Oficial de la Federación.

Condenan al gobernador

Ambientalistas que han luchado contra la devastación del manglar en Guerrero, principalmente en Acapulco y Coyuca de Benítez, reprocharon al gobernador Zeferino

Torreblanca que haya firmado, junto con otros 15 representantes de los estados costeros, su rechazo a “uno de los grandes avances” en materia ecológica.

Ayer, Día Internacional de los Humedales, se decretó una adición a la Ley General de Vida Silvestre en la que se prohíbe la tala, poda, relleno o cualquier afectación al manglar, hecho que celebraron diversas organizaciones ambientalistas. Sin embargo, gobernadores de estados costeros como el de Guerrero, Zeferino Torreblanca Galindo, firmaron un desplegado en el que demandaban aplazar su entrada en vigor porque lo consideran perjudicial para proyectos de desarrollo.

La ambientalista Robin Sidney Gordon dijo que la reforma fue un gran avance del gobierno federal, pues en el sexenio de Vicente Fox el entonces secretario del Medio Ambiente, Alberto Cárdenas, modificó la norma 22 para permitir aprovechar los manglares, siempre y cuando fuera para desarrollos turísticos.

Lamentó que a Torreblanca Galindo “sólo le interese el dinero de los empresarios” y no reflexione sobre los problemas ambientales por los que atraviesa la entidad. Recordó que Torreblanca dijo que sería el primero en oponerse a los desarrollos turísticos si atentaban contra el ecosistema. “Tal parece que ya lo olvidó”.

Por su parte Aldegundo Estévez, defensor de la isla Montosa, en Coyuca de Benítez, donde se devastaron siete hectáreas de manglar para construir un desarrollo turístico, celebró la “muy buena noticia” del gobierno federal, pero también recriminó al gobernador Zeferino Torreblanca su falta de interés y poca cultura ecológica al firmar en contra de la naturaleza.